



Plantean reformas para garantizar estabilidad en el empleo al personal de seguridad pública

El diputado Jorge Luis Llaven Abarca (PVEM) propuso reformar la Ley General del Sistema Nacional de Seguridad Pública para establecer que las instituciones de seguridad pública de la Federación, las entidades federativas y los municipios deberán coordinarse para garantizar estabilidad en el empleo al personal certificado.

<https://hojaderutadigital.mx/plantean-reformas-para-garantizar-estabilidad-en-el-empleo-al-personal-de-seguridad-publica/>